

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit additionnel de \$32,252.30 pour payer les indemnités accordées aux arbitres, re expropriation de la rue Le Royer.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$1,050 pour payer des indemnités à certains locataires d'une propriété récemment achetée par la Ville pour construire un bain dans le quartier Saint-Laurent.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

ACTE.

30.—Quittance de la Cité de Montréal à M. F. Eugène Riopelle.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit acte soit approuvé et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à le signer au nom de la Cité.

INTERPELLATIONS.

31.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires et à la Commission de Législation, avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'échevin Blumenthal, re pavage de la Montée du Zouave; (b) M. l'échevin Macdonald, re exécution de certains travaux dans le quartier Notre-Dame de Grâce; (c) M. l'échevin Lavergne, re pavage des rues Iberville et Masson; (d) M. l'échevin Lavergne, demandant à la Commission de Législation de limiter les permis de "tag days"; (e) M. l'échevin Lavergne, pour macadamiser certaines rues dans le quartier Rosemont; (f) M. l'échevin Lavergne, au sujet de l'argent voté pour certains travaux dans le quartier Rosemont; (g) M. l'échevin Dubeau, re construction de magasins sur la rue Saint-André; (i) M. l'échevin Dubois, re installation de lampes électriques dans certaines rues du quartier Emard; (j) M. l'échevin Dubois, re exécution de certains travaux municipaux dans le quartier Emard; (k) M. l'échevin Weldon, re installation d'un chalet de nécessités sur le Square Victoria; (l) M. l'échevin Ward, re élargissement de la rue Guy.

MOTIONS.

32.—Sur proposition de M. l'éch. LARIVIERE, appuyée par M. LORANGER, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit respectueusement prié de bien vouloir fournir au Conseil un état démontrant comment a été dépensé le crédit de \$100,000 qui avait été voté au Bureau des Commissaires dans le budget de 1914, pour nouveau personnel et augmentation de salaires des employés municipaux, et de donner, dans chaque cas, le nom des nouveaux employés qui ont été engagés ainsi que le nom des employés qui ont reçu des augmentations de salaire et le montant de ces augmentations.

33.—Sur proposition de M. l'éch. LARIVIERE, appuyée par M. l'éch. LAVERGNE, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'étudier, dans le plus court délai possible, l'opportunité de procéder à l'élargissement de la rue Dickson, de la rue Notre-Dame aux limites nord de la Cité.

28.—From Board of Commissioners, to vote an additional amount of \$32,252.30 to pay awards of arbitrators, re expropriation of Le Royer street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, to vote \$1,050 to pay indemnities to certain tenants of a property recently purchased by the City for a bath in St. Lawrence Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

DEED.

30.—Deed of acquittance by the City of Montreal to Mr. F. Eugène Riopelle.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said deed be approved of and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

QUESTIONS.

31.—Certain questions were put to the Board of Commissioners and Legislation Committee, with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council, by (a) Alderman Blumenthal, re paving of Montée du Zouave; (b) Alderman Macdonald, re carrying on of certain works in Notre Dame de Grâce Ward; (c) Alderman Lavergne, re paving of Iberville and Masson streets; (d) Alderman Lavergne, asking Legislation Committee to limit permits for tag days; (e) Alderman Lavergne, to macadamize certain streets in Rosemont Ward; (f) Alderman Lavergne, re money voted for certain works in Rosemont Ward; (g) Alderman Dubeau, re Roy street expropriation; (h) Alderman Dubeau, re erection of stores on St. André street; (i) Alderman Dubois, re installation of electric lamps in certain streets of Emard Ward; (j) Alderman Dubois, re carrying on of certain municipal works in Emard Ward; (k) Alderman Weldon, re installation of a public convenience on Victoria Square; (l) Alderman Ward, re widening of Guy street.

MOTIONS.

32.—On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be respectfully requested to submit to the Council a statement showing how the appropriation of \$100,000, which was voted to the Board of Commissioners, in the budget of 1914, for new staff and increase of salaries of civic employees, has been expended, and to give, in each case, the names of the new employees who have been granted increases of salaries and the amount of such increases.

33.—On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to study the advisability of proceeding without delay with the widening of Dickson street, from Notre Dame street to the Northern limits of the City.